



El Consejo de la Administración Municipal de [#Moa](#) en su segunda reunión ordinaria del mes de febrero, presidida por su Intendente Pavel Raúl Torres Breff, analizó temas importantes y de mucha sensibilidad humana.

Entre los temas debatidos estuvieron los relacionados con, la evaluación del comportamiento del control, la influencia y atención a los sancionados que cumplen sanción en libertad, el análisis y aprobación del cronograma de las propuestas de políticas de la Estrategia de Desarrollo Municipal, así como la evaluación del cumplimiento de la política de prevención y atención social, cumplimiento del programa de atención a la ruralidad, entre otros asuntos.

Se profundizó en el papel que debe jugar la comunidad en su conjunto en el trabajo con los sancionados egresados de los centros penitenciarios, entre ellos muchos jóvenes, con el objetivo de lograr su incorporación a la sociedad, con énfasis en el grupo municipal de prevención y atención social.

El rector de la Universidad de Moa, doctor Yurisley Hernández al intervenir expreso: “este es un tema de una sensibilidad humana excepcional y la casa de altos estudios esta presta para recibir cualquier proyecto en beneficio de estas personas, se les pueden ofertar carreras del curso por encuentro y darles la oportunidad de convertirse profesionales e insertase en la sociedad, porque en cada de una de esas personas existe un ser humano que merece una oportunidad de crecer u reiniciar su vida social”.



Igualmente el incremento de estudiantes que incumplen con sus deberes y otro grupo que abandona los estudios, fue un tema profundamente debatido por los integrantes del órgano de administración, por constituir una preocupación en la que, si bien es cierto la familia tiene gran responsabilidad, las diferentes organizaciones y organismos vinculados, deberán, en primer lugar, identificar las causas que generan éstas actitudes, y definir estrategias para revertir los resultados que hoy se manifiestan.

Se hizo un llamado a crear contenidos tanto en los medios de comunicación tradicionales, como en las redes sociales, donde se aborden estos temas, utilizando para ello métodos de orientación que contribuyan a la disminución de estas manifestaciones negativas.

Les acompañaron Yadelin De la Cruz Fernández, miembro del Buro Municipal del [#PCC](#) , Yordania Ramos Batista, Entrenada de la escuela provincial del PCC, Faustino Fonseca , jefe del Departamento de Información y Comunicación Social del [Gobierno Provincial de Holguín](#) y Marisol Peña Garcell Vicepresidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular.



[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Departamento Comunicación Moa